
 

 

 

DELEGACIÓN 

DEL GOBIERNO 

EN CANTABRIA 

 

 

 

 

CORREO ELECTRÓNICO 

gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es 
 

 
Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin 

necesidad de citar fuentes 

AVDA.CALVO SOTEO, 25 

39002 - SANTANDER 

TEL: 942 999 113   

FAX: 942  999 096 

Página 1   
 

N
o

ta
 d

e 
p

re
n

sa
 

Reunión institucional 
 

Gómez de Diego asegura que será la legislatura de la 
reordenación ferroviaria: “Dejaremos de ver 
infografías para ver máquinas trabajando” 
 

• La delegada destaca en una reunión con la alcaldesa de Santander 
la contribución del Gobierno de España en los proyectos 
transformadores de la ciudad 

• Gómez de Diego se compromete a trasladar al Ministerio el cambio 
de criterio del Ayuntamiento sobre los espigones y buscar una 
solución definitiva 

• Sobre La Remonta y otros edificios propiedad del Estado, recuerda 
que el Consistorio lleva varias legislaturas demandando sin éxito 
cesiones gratuitas y cree que es necesario que “ponga de su parte”  

 

Santander, 4 de Marzo de 2024.- La delegada del Gobierno en Cantabria, 
Eugenia Gómez de Diego, ha recibido hoy en su despacho a la alcaldesa de 
Santander, Gema Igual, con quien ha mantenido una reunión de trabajo durante 
aproximadamente una hora en la que han abordado proyectos de interés para 
la ciudad en los que participan tanto el Ayuntamiento como el Gobierno de 
España.  
 
Tras el encuentro, en declaraciones a los medios de comunicación, Gómez de 
Diego ha destacado la importante contribución y el papel crucial del Gobierno de 
España en los proyectores “transformadores” de la ciudad, como son su 
posicionamiento como referente cultural a nivel nacional e internacional con la 
aportación de “más de 50 millones de euros” o la integración ferroviaria, que 
conlleva una valiosa liberación de suelo para uso y disfrute de los santanderinos.  
 
Sobre este último proyecto, la delegada ha afirmado que “esta será la legislatura 
en la que comenzará de manera tangible, real, la reordenación ferroviaria”.  
 
“Estoy convencida de que, después de tantos y tantos años de hablar de este 
ambicioso proyecto, va a ser con el Gobierno de Pedro Sánchez con el que se 
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empiece a materializar realmente y dejamos de ver infografías para ver 
máquinas trabajando”, ha manifestado.  
 
También ha avanzado que el Ministerio de Transportes tiene “avanzado” el 
proyecto de humanización de las carreteras nacionales 623 y 611 a su paso por 
Santander, que “saldrá próximamente a exposición pública”, conllevará una 
inversión importante e incorporará carriles bici y arbolado desde Jerónimo Sáinz 
de la Maza y Cajo hasta la salida del término municipal por el Primero de Mayo 
y por Ojáiz.  

 
Del mismo modo ha puesto en valor otros proyectos financiados por el Gobierno 
de España como las “inversiones millonarias” en el Puerto de Santander para 
dinamizar la economía, la gratuidad del Transporte Urbano de Santander (TUS) 
o las cuantiosas ayudas a la rehabilitación de la que se están beneficiando miles 
de santanderinos, incluso de barrios enteros como las Casa de Renfe o el Barrio 
Obrero.   
 
Tras subrayar que “la Delegación está abierta a todos”, Gómez de Diego ha 
valorado positivamente este primer encuentro con la alcaldesa de la capital 
cántabra, “el tono constructivo y la lealtad institucional”. “Creo que desde el 
diálogo y la colaboración es más fácil que los proyectos salgan adelante”, ha 
sostenido Gómez de Diego, quien ha acordado con la regidora municipal 
mantener encuentros periódicos para hacer seguimiento de los asuntos 
abordados.  
 
Espigones 
 
Otra de las cuestiones que ambas autoridades han analizado tiene que ver con 
los arenales de Santander. A este respecto, Gómez de Diego ha apuntado que 
el dique para la estabilización de la Playa de Los Peligros-Magdalena en estos 
momentos se está tramitando la declaración de impacto medioambiental para 
retirar el espigón que se había construido, que es lo que había demandado el 
Ayuntamiento de Santander en la pasada legislatura.  

 

“Ahora, el Ayuntamiento ha cambiado de criterio y ha pedido que se retomen las 
obras para construir el segundo dique”, ha recordado la delegada, quien se ha 
comprometido a trasladar este cambio de postura al Ministerio y buscar una 
solución definitiva, así como conocer con más detalle el estado de situación del 
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proyecto de estabilización de la Segunda Playa del Sardinero, que también se 
encuentra en tramitación para obtener la declaración positiva de impacto 
medioambiental.  

 

Patrimonio 

Gómez de Diego e Igual han abordado igualmente varias iniciativas que guardan 
relación con patrimonio propiedad del Gobierno de España, como son la finca 
de La Remonta, el Palacio de Cortiguera o los edificios de Rema y La Horadada. 

 

Gómez de Diego ha abogado porque aquellas edificaciones y espacios públicos 
que estén en disposición de hacerlo, “tengan uso, tengan vida”, si bien ha 
precisado que “el Ayuntamiento tiene que poner de su parte”. Y es que, durante 
la etapa del anterior Gobierno de España, bajo la presidencia del PP, tampoco 
se produjeron esas cesiones gratuitas que demanda el Consistorio, como es el 
caso del Palacio de Cortiguera, que tal y como ha recordado la regidora, lleva 
pendiente “desde el año 2010”. 

 

Sobre la finca de La Remonta, Gómez de Diego ha recordado que el Gobierno 
de España está impulsando a nivel nacional la construcción de vivienda pública 
protegida en terrenos propiedad de Defensa, una posibilidad que ha rechazado 
el Consistorio pese a que el propio Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) 
recoge el desarrollo urbanístico en una parte de ese gran espacio público 
compatible con la adecuación de una zona verde.  

 

Finalmente, ha remarcado la voluntad de diálogo y colaboración con el 
Ayuntamiento y otras instituciones, tanto de la Delegación como del Gobierno 
de España, que acaba de cumplir cien días de mandato.   

 
 
 

 
 
 

 


